

LOKAL-SPORT

General-Anzeiger

Uelzen

40/10 / SONNTAG, DEN 10. OKTOBER 2010

Siege bei Deutschland- & Panther-Cross-Cup

Braunschweig/Bremen (rma/nde). Mit großem Erfolg startete das Team Felt-Bikemaster Uelzen/Bad Bevensen im MTV Bad Bevensen am vergangenen Wochenende in die Cyclo-Cross-Saison 2010/2011. Samstag ging es in Braunschweig-Harxbüttel um den ersten Lauf des 30. Panther-Cross-Cup. Die Strecke war von einer langen, kurvenreichen Sandpassage, vielen Richtungswechseln, einem sandigen Hang sowie einer

Doppelhürde geprägt. Böse und Thiel starteten in der Hobbyklasse der Männer. Beide kamen super vom Start weg und fuhren sich einen kleinen Vorsprung heraus. In der Mitte des Rennens schlossen zwei weitere Fahrer zu ihnen auf. Kurz danach gelang Thiel ein Ausreißversuch, dem nur ein Fahrer aus Goslar folgen konnte. In der letzten Runde spielte Thiel seine ganzen Erfahrungen aus und konnte einen sicheren Sieg

nach Hause fahren. Böse erkämpfte sich einen sehr guten dritten Rang.

Sonntag starteten Frederik Deppmeier und Henry Thiel beim ersten Lauf des Deutschland-Cup im Cyclo-Cross in Bremen. Hier fuhren die Hobbyfahrer die gleiche Rennstrecke wie die bundesdeutsche Elite. Die Streckenführung hatte es mehr als in sich: Schlammige Wiesenabschnitte mit Steigungen wechselten sich mit Highspeed-Trails auf festen Parkwegen

ab. Unzählige Richtungswechsel, eine lange Treppensandpassage bergauf sowie viele Wurzeln und Senken machten den Fahrern außerdem zu schaffen. Nach dem Start bog Thiel als Dritter ins Gelände ein. Anschließend gab es unzählige Positionskämpfe, die Thiel letztendlich für sich entscheiden konnte. In der Gesamtwertung der Hobbyklasse landete er auf Rang Drei, was für ihn den Sieg in seiner Altersklasse Hobby-Senioren bedeutete.